

EDUCACIÓN EN VALORES PROPUESTAS PARA AYUDAR A LOS MÁS VULNERABLES

El alumnado de cuarto de Primaria del CEIP Las Anejas organiza una Operación Kilo

Los escolares visitan el Banco de Alimentos para conocer su funcionamiento

Redacción
Teruel

El alumnado de cuarto curso de Educación Primaria del colegio público Las Anejas de Teruel mostró su lado más solidario y organizó una recogida de alimentos que se realizó los días 25 al 29 de noviembre en el centro educativo.

Para llevar a cabo esta actividad, en el mes de octubre visitaron las instalaciones que el Banco de Alimentos de Teruel, que está gestionado por la Fundación Térvulis, tiene en el Polígono La Paz.

Durante este salida los escolares conocieron a todas las personas que trabajan allí en labores de logística y organización.

Los escolares del colegio Las Anejas pudieron hablar también con los voluntarios que dedican parte de su tiempo de forma desinteresada al Banco de Alimentos y que desempeñan una labor imprescindible en el día a día y fueron ellos quienes les explicaron en qué consiste su tarea.

El proyecto en el aula

Posteriormente, los niños y niñas elaboraron carteles para colocar por todo el colegio y se organizaron en diferentes grupos con el objetivo de explicar el proyecto



Los alumnos de cuarto de Primaria del CEIP Las Anejas con los productos recaudados en la Operación Kilo

Recogida de alimentos no perecederos: Operación Kilo clase por clase.

La idea era despertar la solidaridad entre todos los compañeros y que cada uno pudiera aportar su granito de arena para ayudar a las personas más vulnerables que tiene dificultades para acceder a una alimentación adecuada.

Recogieron todas las donaciones y las clasificaron en distintas cajas, según los productos. Desde el centro agradecieron la participación de toda la comunidad educativa.



Los estudiantes explicaron su campaña solidaria a sus compañeros

Mercadillo solidario en el CEIP Las Anejas a beneficio de Aspanoa

Redacción
Teruel

El CEIP Las Anejas de Teruel celebrará el 10 y 11 de diciembre, de 16:00 a 18:00 horas, un mercadillo solidario cuyo objetivo es recaudar fondos para Aspanoa, la Asociación de Padres de Niños con Cáncer de Aragón. El evento tendrá lugar en la sala multiusos del centro.

La iniciativa parte de las coordinadoras de la biblioteca escolar, Amparo Asensio y Ana Gonzalvo, quienes han organizado este evento con motivo del reciente expurgo de la biblioteca del colegio que han hecho con la colaboración del alumnado ayudante de la biblioteca. Los libros disponibles para la venta son ejemplares usados que, tras la renovación del fondo bibliográfico, se han destinado a esta causa solidaria. Además de contribuir a la mejora de la biblioteca, la actividad busca sensibilizar a la comunidad educativa sobre la importante labor de Aspanoa en el acompañamiento y apoyo a familias y menores afectados por el cáncer. El centro invita a familias, vecinos y a cualquier persona interesada a acercarse y participar en esta propuesta que une lectura, renovación y solidaridad en un mismo gesto.

IDIOMAS MEJORA DE LA COMPRESIÓN ORAL

La EOI acerca la cultura italiana con una charla con Simone Negrin

Historias divertidas sobre la lengua y el país y un recuerdo a Raffaella Carrà

EOI Teruel
Teruel

la Escuela Oficial de Idiomas de Teruel tuvo el placer, el pasado 24 de noviembre, de contar con Simone Negrin, un italiano afincado en España que se dedica a transmitir sus conocimientos sobre el aprendizaje de idiomas y la cultura italiana por todo el país. Tanto sus historias peripatéticas sobre las lenguas impartidas en este centro como la apasionante biografía de la gran Raffaella Carrà cautivaron a todos los asistentes.

Sus relatos no solo sirvieron

para divertir, sino también para mostrar, de manera cercana y práctica, cómo las lenguas se conectan con las experiencias personales y cómo cada idioma abre una nueva forma de mirar el mundo. La moraleja de las historias que compartió Simone invitó al público a reflexionar sobre la propia naturaleza del proceso de aprendizaje y entender que cada error y cada descubrimiento forman parte esencial del camino lingüístico hacia los objetivos que uno se propone.

En cuanto al espectáculo dedicado a Raffaella Carrà, el ponente



Simone Negrin durante su actividad organizada por la Escuela Oficial de Idiomas de Teruel

ofreció un recorrido por la vida y obra de la artista, combinando música, curiosidades y anécdotas poco conocidas que pusieron en valor su papel como ícono internacional. Con una puesta en escena

dinámica, divertida e interactiva consiguió que los estudiantes se sumergieran en la cultura italiana a ritmo de su tan característico baile *Tuca tuca*; reforzando simultáneamente su comprensión auditiva en italiano. Gracias a su innegable carisma y sentido del humor, logró divertir y hacer reír a carcajadas a los asistentes. Sin duda, la ciudad de Teruel estará siempre encantada de recibirle.